

Safari Ramadhan Danramil 0824/06 Ledokombo Bersama Kapolsek, Ke Masjid Al Mudahidin Pesantren At Takwir Desa Slateng

Siswandi - LEDOKOMBO.INDONESIASATU.ID

Apr 4, 2023 - 19:32



JEMBER - Bertempat di Masjid Al Mujahidin Pesantren At Takwir Dusun Sumbergedung Desa Slateng Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember pada Selasa 04/04/2023 dilaksanakan Safari Ramadhan Muspika Ledokombo.



Kedatangan Muspika Ledokombo yang terdiri dari Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Hadi Mukti bersama Kapolsek AKP Koesmityanto masing masing didampingi Babinsa dan Bhabinkamtibmas, disambuta langsung oleh KH Danial Zainul Wasik pengasuh Pesantren At Takwir.

Mereka langsung melaksanakan buka bersama dan sholat Mahgrib berjamaah bersama sekitar 100 santriwan dan santriwati Pesantren tersebut.



Dalam wawancaranya usai kegiatan tersebut KH Danial Zainul Wasik pengasuh Pesantren At Takwir menyampaikan terima kasih atas kedatangan Danramil bersama Kapolsek, hal ini merupakan wujud kebersamaan yang erat antara ulama dan umarah di wilayah Kecamatan Ledokombo ini.

Dengan eratnya hubungan emosional kita ini tentunya kan menambah suasana aman dan nyaman, di wilayah Kecamatan Ledokombo ini. Jelas Kyai.

Demikian Halnya Danramil 0824/06 Ledokombo, Kapten Inf hadi mukti, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kedatangannya merupakan silaturahmi, untuk menjalin komunikasi sosial kita dengan para ulama.

Dengan keakraban ulama dan umarah ini, tentunya diharapkan membawa dampak positif dalam mewujudkan kondusifitas wilayah. Jelas Danramil



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami konfirmasi terkait kegiatan tersebut menyatakan dukungannya terhadap koramil jajaran yang terus membangun kebersamaan dengan semua elemen masyarakat, termasuk yang dilakukan Babinsa diwilayah binaannya.

Kita menghadapi hari bertambah hari, tahun bertambah tahun yang semakin tidak pasiti dalam arti sekarang aman, besuk kondisinya seperti apa kita tidak tahu, utamanya menjelang tahun polotik 2024, sehingga dengan bangunan soliditas antar elemen ini, diharapkan rasa aman dan nyaman akan terus ter wujud diseluruh wilayah Kabupaten Jember. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)